

Willkommen an der Küste

Das Strandschloss Arielle wurde um 1900 erbaut und im Jahr 2005 liebevoll saniert. Seit 2013 bieten wir zusätzlich in unserem neuen Haus 2 moderne Zimmer und Suiten, die bequem mit dem Fahrstuhl erreicht werden können. Aus einigen Zimmern genießen Sie einen wundervollen Blick auf die Ostsee. Ein gläserner Verbindungsgang ermöglicht es, dass alle Gäste trockenen Fußes in unser Restaurant oder den Wellnessbereich gelangen können.

Unser Restaurant zeichnet sich durch seine exquisite Küche aus - ob Sie bei sommerlicher Wärme auf der windgeschützten Terrasse oder im Wintergarten oder an einem stürmischen Wandertag am Kamin sitzen, Sie werden immer das Meer im Blick haben und das Rauschen der Ostseewellen wird Sie begleiten.

Winterpause

Liebe Gäste,

unsere Pension & Restaurant Strandschloss Arielle ist bis Ende Februar in der Winterpause.

Ab 1.3.haben wir wieder wie gewohnt für Sie geöffnet.

Buchungen nehmen wir selbstverständlich auch jetzt schon entgegen.

Der Ferienpark Arielle mit seinen Ferienhäusern ist weiterhin durchgehend buchbar.

Neue Terrassenüberdachung

seit einiger Zeit sind wir dabei unsere Häuser mit einer Terrassenüberdachung auszustatten. Und solangsam bekommen auch die letzten Häuser diese tolle neue Ausstattung. Wir hoffen bis zum Saisonstart mit allem fertig zu sein.

